
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente providencie a transferência 

da rede de esgoto da Rua Manoel Barbosa de Lucena, para a rua Hidelbrando Batinga 

das Chagas. 

 

JUSTIFICATIVA       

                                                             ORAL 

 

 

Sala das sessões ,  15 de outubro  de 2018. 

 

 

 

Deuzimar Cavalcante do Rêgo 

Vereador Autor 
 


